

AICHI JCP TIMES

Vol.1

暮らしと政治とあなたを結ぶ



【オリンピック】



Topic news

組織ぐるみで隠蔽か？ 南ステークス自衛隊の日報

南ステークスの
首都ジユバは比較的
落ち着いています！



南ステークスに派兵している陸上自衛隊部隊の日報が当初廃棄ずみとされ、その後、防衛省統合幕僚監部にすべて保存されていたことが明らかとなつた問題で、新たな事実が判明しました。稻田朋美防衛相は20日の衆院予算委員会で、昨年12月2日の不開示決定の前に、日報について統幕に照会したものの、統幕が日報の保有を明らかにせず、さらに不開示を支持する決裁をしていたことを明らかにしました。

民進党の後藤祐一議員の質問に対し、稻田氏は、作成元のPKO派兵部隊と報告先の中央即応集団司令部を捜索したが発見できなかつたので、「統幕に、廃棄による不存在とすることについて意見照会したところ、『意見なし』との回答だった。統幕のなかで決裁し、そこの回答をしている」と述べました。統幕に対する搜索は行っていないことも明らかにし、統幕、防衛省ぐるみで隠蔽（いんぺい）していた疑いが強まりました。

Aichi news

返さなくていい 奨学金制度続々！

瀬戸市は2018年度から、奨学金を返還しながら6年間、瀬戸市に住み、市内企業に就職する若者にたいして、返還金の一部を援助する取組を始めます。県内では豊橋市でも市独自の給付型の奨学金制度の創設を決めたなど、地方自治体の努力が始まっています。今後さらに、国の制度を拡充し、希望すれば誰でも高等教育を受けられるように働きかけが求められます。

学生の声で
さらに制度を
良くしよう！



共産党って大企業を敵視して
るって本当？

いえいえ、共産党は大企業が技術や雇用を生み出すことで社会を豊かにすることは大歓迎。私たちが批判しているのは、働く人が生み出した富を、給料をあげるために使わずに溜め込んでいる事です。386兆円もの内部留保を抱えてながら、赤字でも黒字でもリストラを強行し、正規社員を非正規社員に置き換えるこうしたやり方を批判しています。大企業に力に応じた社会的責任を求めています。

詳しくは
綱領にて